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COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: Mozione per l'acquisto e I'installafione di apparecchiature indispensabili

per l'efficienza della sala consiliare.

L'anno DUEMILAVENTIDUE il giorno VBNTISEI del mese di LUGLIO alle ore 19:03 e segg., nella
sala delle adunanze consiliari di questo Comune, alla seduta di IMIO disciplinata dal comma lo dell'art. 30
della L. R. 06/03/1986, n. 9, esteso ai Comuni dall'art.s8 della stessa L.R., in sessione ordinaria che è stata
partecipata ai signori Consiglieri a nonna dell'art. 48 dell'O.EE.LL., risultano all'appello nominale:

Assume la Presidenza la sig.ra. caterina Lionetto nella sua qualità di presidente
Sono Presenti: il Sindaco.
Partecipa il Segretario del Comune Dott.ssa Maria Gabriella Crimi.
Yengono nominati scrutatori: Sig. Franchina, Sig.ra Munastra e Sig. Carcione

IL CONSIGLIO COMUNALE
VISTO che sulla proposta di deliberazione in oggetto ha espresso:

- Il Responsabile del servizio interessato, per la regolarità tecnica: parere Favorevole;
- Il Responsabile del servizio interessato, per la regolarità contabile: parere Favorevole

Cognome e Nome del Consigliere

LIONETTO CATERINA x
FRANCHINA GIUSEPPE x
LIPRINO SALVATORE X

MANCUSO CALOGERO x
LAZZARO ANTONELLA x
CARCIONE VINCENZO IVAN x
MESSINA PATRIZIA x
LAZZARA SALVATORE x

CAPUTO GIORGIO xI

MUSARRA GIUSEPPE I
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MUNASTRA STEFANIA x
SAPONE MARIKA x
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Assegnati: n. 12 In carica: n. 12 Presenti n. 11 Assenti: n. 01
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Il Presidente passa allatrattazione dell'ottavo punto all'ordine del giorno.
Viene invitato il Consigliere Caputo ad esporre la mozione.
Il Consigliere evidenzia che l'aula consiliare è sprowista delle apparecchiature necessarie per
garantire la trasparenza dei lavori consiliari, atteso che il contenuto delle dirette trasmesse su
facebook non sono comprensibili. Pertanto, è stata presentata la mozione affrnché l'Amministrazione
si impegni a dotare l'aula consiliare di una rete wifi, di un microfono per ogni consigliere e di una
stampante. Il Consigliere fa presente che è possibile reperire la strumentazione necessaria con costi
accessibili per l'Ente.
Interviene il Consigliere Liprino il quale precisa che il gruppo di maggioranza concorda sulla

necessità di migliorare la dotazione dell'aula consiliare, pur non condividendo alcuni punti della
mozione. Infatti si ritiene sufficiente la dotazione di un microfono per gruppo e non si ritiene
necessario l'acquisto della stampante, poiché nell'ottica della digitalizzazione della pubblica
amministrazione si potrebbero acquistare dei tablet su cui leggere le proposte, anche al fine di ridune
il consumo della carta.
Il Consigliere Capulo ribadisce I 'importanza dell'acquisto della stampante.
Interviene il Consigliere Musarra precisando che la mozione oggetto di discussione era stata già
presentata nel20l7 dopo l'approvazione di un regolamento e che ad oggi non è stata ancora atttata.
Si porgono iingraziamenti per la disponibilità del Sig. Cacione che garantisce le riprese in aul.
Interviene il Presidente il quale ribadisce che è volontà dell'Amministrazioni ammodernate l'aula
consiliare.
In merito all'intervento del consigliere Musarra replica che dal 2017 q:rilche dotazione è stata
acquistata che ha permesso la trasmissione delle dirette consiliari su facebook anche se occorre
migliorare 1'audio.
Il Presidente aggiunge che anche grazie alla disponibilità del Sig. Carcione la trasmissione è
migliorata anche se deve essere ulteriormente perfezionata.
Infine, il Presidente punfualizza, che nonostante il regolamento sul funzionamento del consiglio non
dica nulla, si impegnerà a fare recapitate a tutti i Consiglieri le proposte consiliari per mail,
accertandosi dell'ar,'rrenuta ricezione. Qualora invece i Consiglieri volessero il cartaceo dowanno
farne richiesta al comune e ritirare personalmente le copie
Interviene il Sindaco il quale dichiara, in merito al contenuto della mozione, che ci sarà la massima
disponibilità da parte della Giunta essendo anche in linea con il programma elettorale. Inoltre informa
di avere attribuito al Consigliere Liprino la delega su demateriaLizzazione e digitalizzazione
Preso atto che non ci sono interventi dispone che si proceda alla votazione.
Presenti: n. 11;
Assenti: n. 01;
Favorevoli: n. 11;
Contrari: n.0.

II CONSIGLIO COMT]NALE
Vista ed esaminata la proposta di deliberazione di cui all'oggetto;
Visto che sulla proposta sono stati acquisiti i pareri favorevoli previsti dalle disposizioni di legge;

Ritenuta tale proposta di deliberazione meritevole di approvazione;
Visto L'O.R.E.L.;
Visto 1o Statuto Comunale;

Visto l'esito della votazione;

DELIBERA
DI APPROVARE la proposta di cui all'oggetto che è parte integrante e sostanziale della presente.

Alle ore 2l:10 il Presidente dichiara chiusa la seduta



Il presente verbale, dopo la lettura, si sottoscrive per conferma

IL PRESIDE}{TE
F.to Lionetto Caterina

IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Dott.ssa Maria Gabriella Crimi

E' copia conforme all'originale, per uso
Capri Leone Li d I a{i Pt1

Il Segretario Comunale
Maria Gabriella Crimi<'

CERTIFICATO DI CAZIONE

Il sottoscritto attesta, che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio - On Line del Comune
(www.comune.caprileone.me.it) il giorno

al
e vi rimarrà per quindici giorni consecutivi dal

L'ADDETTO

ATTESTAZIONE
I Il sottoscritto Segretario attesta che la presente deliberazione è stata pubblicata dal

e che nessuna osservazione e reclamo è pervenuta.

Capri Leone lì, IL SEGRETARIO COMUNALE

IL RESPONSABILE

al

La presente deliberazione è divenuta esecutiva

tr Immediatamente eseguibile per disposizione di legge;

n Dopo trascorsi dieci giomi dalla data di pubblicazione.

Capri Leone Lì, Il Segretario Comunale
Dott.ssa rMaria Gabriella Crimi












